

《編集後記》

先月号の編集後記で黒沼部会長が「関東地方は梅雨が明けました、今年の梅雨は関東では空梅雨でしたが九州地方は大変な事になっていて、気象の変化が今後も懸念されます。どこの地域で気象が激変しいつ何時災害が起こるかわかりません、全国に居るOBの方のご健康を心よりお祈りいたします」と纏めておりました。

事情があつて今月号は早めの原稿となっていますが、この原稿を書いている8月20日横浜市内ですが「どんよりとした曇り空で湿度が異常に高い」状況です。

8月に入って西日本は暑く通常の夏、東日本は曇りがちでまるで「梅雨」といったところです。気温が低くても湿度が高いと熱中症になり易いとのこと、60の後半を迎えた身には辛い物があります。

さて今月号(りよくどNo.17)も8月21日に原稿の最終打合せを行った後、ホームページに掲載する準備を学生の皆さんにお願いします。

今年度からは院生の藤岡さんの代わりに院生の野口さんが校友会ホームページ担当になってもらっていますが、院生2年の藤岡さんも最近、ある試験に合格し、現在選択の悩みをしている時期みたいです。いずれにしても就職が決まり一年以上ホームページ担当をしてもらった仲間として喜んでいきます。

先月号のワングル山小屋合宿の記事を掲載しましたが、今回8月号でも引き続き、大学クラブ・同好会のOB会についても掲載するようにしています。

校友会のホームページにはこの関係の受け皿がありませんので、緑土会会員の紹介も兼ねて掲載していく予定です。なお来年の交友会会報「都市」には大学クラブ・同好会のOB会の紹介もする予定です。

次回9月号では、昭和42卒業の太田義和さんが「道路トンネルの走行快適性と安全性」をテーマとして原稿(A4 25枚)を寄稿して頂きました。「りよくど」では既に2回掲載させて頂いております。今月号は間に合いませんでしたが次号掲載いたします。

現在学生の皆さんが見易いように「スマホ版のホームページ」の作成を検討中です。

9月号も是非ご覧下さい。

会報 HP 会議 2017年 8/21 都市大学 1号館 4F

